

## **Libraria**

---

**De:** "prensacnc2 CNC" <prensacnc2@hotmail.com>  
**Para:** <katiushka@prodigy.net.mx>; <oficiodepapel@yahoo.com.mx>; <jfernandez@milenio.com>;  
<farreola@milenio.com>; <motacarlos@aol.com>; <juliohdz@jornada.com.mx>;  
<riva.palacio@elindependiente.com.mx>; <cramirez@lacrisis.com.mx>;  
<vanguardia@oem.com.mx>; <irmapilar@starmedia.com>; <sergiosarmiento@todito.com>;  
<libraria@prodigy.net.mx>; <garzamantonio@yahoo.com.mx>;  
<jmichel@misionpolitica.com.mx>; <curul@eleconomista.com.mx>;  
<atrejo@economista.com.mx>; <gomezelce@hotmail.com>; <riverapaz@prodigy.net.mx>;  
<casadeorion0@lycos.com>  
**Enviado:** Sábado, 24 de Abril de 2004 04:21 p.m.  
**Adjuntar:** 1\_B\_ZXhob3J0YSBsYSBjbmMgYWwgG9kZXIganVkaWNpYWwgYSBmcmVuYXlg\_= la  
corrupciòn y cont alimentos.doc  
**Asunto:** BOL CLAUSURA CNC EN HIDALGO

---

Charla con tus amigos en línea mediante MSN Messenger:

<http://messenger.microsoft.com/es>

# **CONFEDERACIÓN NACIONAL CAMPESINA**

## **COMUNICADO DE PRENSA**

México, D.F., Abril 24 de 2004.

### **EXHORTA LA CNC AL PODER JUDICIAL A FRENAR LA CORRUPCIÓN ADUANAL Y EL CONTRABANDO DE ALIMENTOS**

- Enérgico llamado de Heladio Ramírez al Consejo de la Judicatura
- Al amparo de prácticas “legaloides” se solapa la corrupción aduanal

El presidente de la Confederación Nacional Campesina, Heladio Ramírez López exhortó hoy al Poder Judicial de la Federación a poner un freno a prácticas “legaloides” que solapan la corrupción aduanal y el contrabando técnico de alimentos, que está llevando a la ruina a los productores de granos. Sólo en el caso del maíz el 98% de lo que se importa ingresa evadiendo el pago de aranceles.

Durante la clausura de la VII Asamblea Nacional de Productores de Maíz el dirigente campesino exigió al gobierno un combate enérgico a esta “red de delincuencia organizada” que se vale de amparos otorgados por los jueces para realizar un contrabando que lesiona la economía campesina y distorsiona severamente el mercado interno.

Heladio Ramírez hizo un llamado al Poder Judicial de la Federación para que atienda con urgencia la denuncia hecha en esta Asamblea Nacional de Productores de Maíz. Entendemos con claridad su obligación de mantener el Estado de Derecho y de proteger las garantías individuales, dijo, pero es evidente que el abuso del amparo está poniendo en condiciones graves el proceso productivo del campo mexicano.

Por ello, abundó, “le pedimos al Consejo de la Judicatura Federal vigilar el empeño de los Jueces de Distrito en Materia Administrativa, toda vez que en ocasiones otorga la suspensión del acto reclamado sin analizar de fondo los supuestos aplicables a cada caso. Demandamos de la Suprema Corte de Justicia toda su solidaridad para evitar los excesos de las suspensiones que

han permitido vulnerar el equilibrio comercial y están conduciendo a la ruina a los productores de granos de México”.

Por otro lado, Heladio Ramírez demandó al Gobierno de la República postergue la decisión de desgravar totalmente, dentro de 4 años, la entrada a México del maíz de nuestros socios comerciales y negocie Acuerdos Paralelos para que las asimetrías con ellos no aplasten los afanes competitivos de los campesinos mexicanos. Es conveniente que no se olvide que en la valoración social es más importante el espíritu y contenido de nuestra Constitución que el coyuntural mandato de los acuerdos comerciales, insistió.

De la misma manera Heladio Ramírez solicitó al gobierno intervenir para orientar a los productores en relación con las semillas modificadas. “Que nos dé su posición sobre el transgenismo y evite así la incertidumbre entre los productores”. Indicó que, por resolución de esta VII Asamblea, los productores de maíz defenderán radicalmente el medio ambiente y sus recursos naturales y protegerán zonas enteras, como lo hacen muchos pueblos indígenas, para que nuestras variedades criollas de maíz no sean contaminadas.

En su intervención, el presidente de la CNC dijo que el patrimonio de la creación de nuestras semillas no debe ser vulnerado por las mutaciones transgénicas de interés económico trasnacional. En consecuencia, añadió: “solicitamos que nuestros legisladores pongan extremo cuidado cuando legislen en materia de bioseguridad, de tal manera que la ley que deba aprobarse, en consonancia con los Acuerdos de Cartagena sobre la materia, proteja al territorio agrícola, con medidas preventivas y coercitivas, sancionando severamente los daños que se occasionen al medio ambiente y al consumo humano, así como al patrimonio de las comunidades”.

En la clausura de la VII Asamblea Nacional de Productores de Maíz, Heladio Ramírez informó que, como una propuesta de los delegados, se acordó proponer al Congreso de la Unión cree el marco jurídico que le dé plena certidumbre al productor maicero mexicano. El maíz, dijo, debe constituir una prioridad nacional y la defensa de nuestros productores se debe enmarcar en una Ley del Maíz, sustentada en una profunda política de Estado con propósitos redistributivos.

El líder campesino reconoció la alianza con los industriales y empresarios porque, en las condiciones del comercio mundial, señaló, “debemos prepararnos para no ser avasallados por las fuerzas del capitalismo salvaje”. Un frente internacional, agregó, nos permitiría defender con más eficacia nuestros intereses y los precios de nuestros productos, a merced hoy de la desigual competencia a la que nos empujó el TLC y a la que nos quieren orillar las negociaciones encaminadas por el proyecto imperial del norte, a través del ALCA”.

Dijo Heladio Ramírez que, en el mundo actual, sólo la solidaridad planetaria de los campesinos podrá enfrentar con éxito las atrocidades de un mercado distorsionado y de la embestida brutal contra nuestras formas culturales que viven en nuestras precarias economías.

La VII Asamblea Nacional de Productores de Maíz fue clausurada por el Secretario de Agricultura del Gobierno de Hidalgo, Omar Fayad.